

Die Früchte hängen höher

Saisonauftritt der ADAC-Rallye-Masters 2011 mit dem Youngster-Team Schulz/Schulz

VON GÜNTHER WOLFF

Stollberg/Wahlscheid – Bedingt durch Ihre Erfolge in der Saison 2010 wurde das Rallye-Team Markus Schulz/Wahlscheid mit Beifahrer Sebastian Schulz/Hannover in das Nachwuchsförderprogramm des ADAC Nordrhein aufgenommen. Verbunden hiermit ist die finanzielle Unterstützung und somit die Teilnahme an den ADAC-Rallye-Masters. Hier gilt es fünf Vorläufe und zwei Finalläufe zu bestreiten welche im gesamten Bundesgebiet verteilt sind.

Beim Saisonauftritt in Stollberg im Erzgebirge galt es 98 anspruchsvolle Wertungsprüfungskilometer mit hohem Schotteranteil über zwei Tage verteilt zu meistern. Die erste Wertungsprüfung wurde bereits Freitagabend in Dunkelheit gefahren. Schnell wurde klar, hier liegt die Messlatte höher.

Markus Schulz: " *Hier weht ein anderer Wind. Die Zeiten welche hier gefahren werden sind schon extrem. Technisch sind wir nicht so weit weg von der Konkurrenz. Aber wenn Du auch nur einen Fehler begehst, hast Du kaum noch Chancen. So haben wir am Samstagmorgen aufgrund eines Fehlers im Aufschrieb eine Runde zuwenig auf dem Rundkurs gefahren. Durch die dadurch erhaltenen fünf Strafminuten waren alle Hoffnungen auf eine gute Platzierung dahin. Wir sind trotzdem voll auf Angriff weitergefahren um Erfahrung zu sammeln.*"



Markus und Sebastian Schulz beim ersten Einsatz in den ADAC-Rallye-Masters

Foto: privat

Die gefahrenen Zeiten zeigten dann das Potenzial was in diesem jungen Team steckt. In der Endabrechnung reichte es noch für einen neunten Platz in der Division und 24. Platz in der Gesamtwertung. Somit konnten wenigstens ein paar Punkte für die Masterswertung mit ins Aggertal genommen werden.

Der nächste Lauf der ADAC-Rallye-Masters findet am 29.-30. April in Sulingen/Niedersachsen statt. Bleibt zu hoffen dass die guten Ansätze aus dem Erzgebirge dort Früchte tragen.